

Moncada tendrá su primer centro cívico en Masías

MAITE MONTALT | MONCADA

Domingo, 14 diciembre 2008, 03:09



La zona residencial de Masías, en Moncada, tendrá el centro cívico demandado desde hace años. El Ayuntamiento ha firmado un convenio con la Diputación de Valencia a través del cual la corporación provincial dará a la ciudad 500.000 euros para poder realizar esta obra. A cambio, el Ayuntamiento se compromete a redactar el proyecto. Juan José Medina, alcalde del municipio, señaló al respecto que espera que la actuación pueda ser inaugurada en 2010. El edificio estará situado dentro del PAI del camino del cementerio. Hasta el momento, los habitantes de esta zona residencial, con más de 1.000 chalets, carecían de un local para celebrar sus fiestas, actividades o reuniones. La propia asociación de vecinos se veía obligada a concentrarse en la antigua estación del metro.